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22. Juli - Schulfest und Verabschiedung von Frau Pertl-Wulf 

 
Am	Sonntagmorgen	fand	die	offizielle	Verabschiedung	statt	

	

	
Drei	mal	Drei	macht	Vier,	widewidewitt	und	Vier	macht	Neune	–	
mit	der	Musik	zu	Pippi	Langstrumpf	wird	das	Fest	eröffnet

	
Frau	Gerstenberg	eröffnet	die	offizielle	Verabschiedung.		
Herr	Böhler	von	Staatlichen	Schulamt	überreicht	die	Urkunde.	

	
Herr	Wulf,	Frau	Pertl-Wulf,	Herr	Böhler	und	Herr	Benz

	
Frau	Huber	und	Herr	Kühne	sorgen	für	die	Technik	

			 	 	
Herr	Benz	spricht	als	Vertreter	des	Ortenaukreises.	Herr	Mehne	
überbringt	ein	Grußwort		als	Orstvorsteher	von	Hesselhurst.		

Frau	Biegert	spricht	ein	Grußwort	vom	Örtlichen	Personalrat		
und	Herr	Töpfer	als	Vorsitzender	des	Elternbeirates.	

	
Der	Lehrerchor	singt,	was	er	noch	sagen	wollte	
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Herr	Blust	und	Frau	Huber	bringen	die	guten	Wünsche	des	Kollegiums																																																			Abschiedsworte	von	Frau	Pertl-Wulf	
im	Dialekt	rüber	und	überreichen	das	Geschenk	des	Kollegiums	
	

	
Alle	Redner/innen	noch	einmal	auf	dem	offiziellen	Foto	für	die	
Zeitung.	Der	Sektempfang	wartet	schon.		
	
	

	

	
	

	

	
	Zum	Festauftakt	am	Nachmittag	spielt	die	Jugendkapelle	
Urloffen.	Von	den	Piraten	auf	Karibischer	See	bis	zum	Final	
Countdown,	wie	passend	J	
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	 Das	Programm	der	Klassen	zur	Verabschiedung	
	

	
Karina	hat	den	Text	von	„Ein	Hoch	auf	uns!“	ganz	alleine	
umgedichtet	
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Das	Geschenk	des	Kollegiums:	Jahresrückblicke	aller	15	
Jahre	im	wertvollen	Holzschuber		

	
	
Time	 to	 say	 Goodbye.	 Vor	 allem	 DANKE	 zu	 sagen	 für	 das	 wunderbare	 Programm	 und	 die	
berührenden	Worte	und	die	tollen	Geschenke.	Ich	war	sehr	gerne	Schulleiterin	der	Astrid	Lindgren-
Schule.	Danke	an	alle	Mitarbeiter/innen	.	Ich	habe	mich	immer	unterstützt	und	getragen	gefühlt.	Das	
war	sehr	wertvoll.	Am	wichtigsten	war,	 ist	und	bleibt,	dass	die	Kinder	sich	bei	uns	wohlfühlen	und	
dass	 Eltern	 das	Gefühl	 haben,	 angekommen	 zu	 sein	 an	 einem	Ort,	 an	 dem	 sie	 sich	 angenommen	
fühlen.	Alle	zusammen	können	wir	die	Welt	jeden	Tag	ein	klein	wenig	besser	machen.	Ich	wünsche	
allen	an	der	Schule	weiter	gutes	Gelingen	und	viel	Freude	dabei.	Auf	Wiedersehen!	
	

Herzlichst	Ihre	Brigitte	Pertl-Wulf	
	


